



コミュニティ・スクールだより

# みはらしの丘

令和4年4月12日 No. R4-1

山形市立みはらしの丘小学校

校長 板垣恵一

<http://www.miharashi-e.ymgt.ed.jp>

家庭配布用・地域回覧用

学校教育目標 夢と感動 勇気と感謝 みはらしの丘の未来を創る 生きる力にあふれる子どもの育成

## ご入学おめでとうございます！～102名の新入学児童～

晴れやかな天候に恵まれ、新入生と保護者、教職員で入学式を挙行了しました。今年度も来賓の方の出席は控えていただきましたが、在校生は校内TV放送で参加することができました。102名という人数は、6学年の中で一番多い学年になります。人数だけでなく、元気も良く、全員が担任の呼名に「ハイ！」と答えることができました。式辞の中で、これからの小学校生活で守ってほしいことを2つ、「元気よくあいさつすること」と「友だちと仲良くすること」を約束しました。次に、三澤壮亮くんが新入生代表の言葉で、「小学校に入学するのを楽しみにしていました。みんなと仲良くしたいです。よろしくお願ひします。」と立派にあいさつしてくれました。入学式のために、体育館や校舎の中の準備をしてくれた6年生の皆さんに感謝します。ありがとう。



## 1学期のめあて ～校内TV放送による新任式・始業式～

新任の先生の紹介と始業式、転入生の紹介を校内TV放送で行いました。昨年度の修了式では、旧1年の木嶋楓嘉さんと旧3年の井上悠璃彩さんが、1年間で頑張ったことを発表してくれ、今回は、4年の成澤一景さんと6年の奥野温也さんの2人がめあてや目標、がんばりたいことを発表しました。始業式に先だって行われた新任披露式では、6年の野中くるみさんが温かい歓迎のことばで新任の先生方を迎えてくれました。また、転入生が自己紹介で、全校生にあいさつしました。新たなスタートに、新しい先生方や新しい仲間と楽しい1年にしてもらいたいと願っています。

### 1学期がんばりたいこと

### 4年 成澤 一景

ぼくは1学期がんばりたいことが3つあります。

1つ目は、学習です。ぼくのすきな学習は社会です。3年生では山形市のうつり変わりや昔のことを知ることがおもしろかったです。どんな生活をしていたか家でも少し調べてみました。今年もどんな学習があるのか楽しみです。

2つ目は、時間をうまく使うことです。4年生では学習もむずかしくなり、生活の中でも、いろいろがんばることがふえます。そのため、急ぎながらやることがあるかもしれません。急ぎながらだと、やっていることの半分しか身につかないことがあるので、時間によゆうを持って行動したいです。

3つ目は、物を大切にすることです。最近、テレビニュースでせんそうのことをよく見ます。物を作るのは、時間とくろろがひつようですが、こわされるのは一瞬です。町の物がこわされているのを見ると悲しくなります。物や人と人との関係は、とても大切だと思います。だから4年生では、物を大切に、そして、ていねいに使っていきたいです。これらのことをがんばって、よりよい1学期の学校生活にしていきたいです。

## 6年 奥野 温也

春らしい季節になり、大好きな野球ができるようになりました。ぼくが6年生になってがんばりたいことは3つあります。

1つ目は、学校の人たちとのふれ合い方です。ぼくが入学した時の6年生は、入学したてのぼくたちに、親切に声をかけてくれたり、楽しませてくれたりしました。最初のころはきんちょうしてはいたけれど、優しくしてくれたおかげで、学校に早く慣れることができました。ぼくも、その時の6年生のように、たてわり班活動などで、ちがう学年の人たちと話す機会があったときは、優しく声をかけていきたいです。

2つ目は、話し合いの進め方です。ぼくは、去年は集会委員でした。その時の委員長が、明るくて、話しかけやすくて、とても信頼できる6年生でした。ぼくは、今年度から新しくできる情報委員会の委員長になりたいと思っています。この委員会は、学年で話し合った結果などを、みんなと交流できない今、おたがいの様子を伝えるための委員会です。活動内容を一から決めなければならないため、話し合いが多くなると思います。委員会がうまくまとまるように、明るく話し合いを進めていきたいです。

3つ目は、ぼくの生活についてです。3年生から続けてきた野球で、今年は6年生なので、チームとして最後の年です。一生懸命練習をして、試合の時に悔いが残らないようにがんばっていききたいです。そして、5年生の時よりも勉強が難しくなります。授業をしっかり理解して、自主学習や宿題もがんばっていこうと思っています。この3つの目標を意識してがんばっていききたいです。

## お世話になりました ~退職・転出された職員~

教諭	安達 節子	退職	本校(再任用)へ	(本校在職7年)
教諭	板垣亜希子	転出	山形八小へ	(本校在職7年)
教諭	横山 洸	転出	鈴川小へ	(本校在職5年)
教諭	倉田 千穂	転出	山形十小へ	(本校在職4年)
教諭	岡崎 貴司	転出	南沼原小へ	(本校在職1年)
養護教諭	小沼 多美	転出	金井小へ	(本校在職5年)
講師	宗片百合子	新規採用	山形二小へ	(本校在職1年)
助教諭	庄司 美芽	転出	山形一中へ	(本校在職9ヶ月)
技能主査	金子 健二	転出	本沢小へ	(本校在職3年)
市特別支援指導員	井上 敬子	退職		(本校在職1年)

学校だよりは本校ホームページでカラー  
印刷になります。

## よろしくお願ひします ~新任の職員~

教諭	鈴木 美香	上山小より	教諭	木村 彩	楯山小より
教諭	佐藤 理乃	新規採用(新卒)	教諭	森山 美岬	新規採用(新卒)
養護教諭	細谷奈津美	西山形小より	講師	武田美南子	山形四小より
技能主査	志田 和彦	山形市環境部より(再任用)	市特別支援指導員	原田 陽子	山形八中より

### 歓迎の言葉

### 6年 野中 くるみ

みはらしの丘小学校へようこそ!みはらしの丘小学校には、良いところがたくさんあります。その中でも、とくに伝えたいところを3つ紹介します。

1つ目は、あいさつがしっかりできることです。あいさつ日本一を目指している学校で、登校時の横断歩道で校長先生へのあいさつや、地域の方に「おはようございます。」や「こんにちは。」とあいさつする様子を見かけることがよくあると思います。また、先生方や友達に元気なあいさつも毎日のように見かけることができます。

2つ目は、景色が良いところです。学校のまどやグラウンドからは、蔵王や山形市を一望することができます。また、いろいろなところまどがあるので、開放感を味わえ、季節の変化を体感することができます。

3つ目は、他学年の人とでも仲が良く、協力することができることです。たてわり班活動では、学年をこえて一緒に遊んだり、そうじをしたりして、仲を深めることができます。他にも、みはらしの丘小学校には良いところがあるので探してみてください。各先生方、これからよろしくお願ひします。みはらしの丘小学校での生活を、私たちと楽しんでください。

